



Aviso de Interés Público Sobre Salud Equina

Los caballos son compañeros valiosos de la familia y es importante proteger su salud, especialmente ante el reciente aumento de casos de anemia infecciosa equina y piroplasmosis asociados con las carreras de caballos cuarto de milla.

La mejor manera de proteger la salud de su caballo es seguir las instrucciones del veterinario al momento de administrar medicamentos.

- Utilice siempre una aguja nueva y una jeringa estéril al inyectar
- medicamentos que traen múltiples dosis;
- Lave y desinfecte todo el equipo dental, quirúrgico y de tatuajes entre un caballo y otro;
- Supervise y controle la presencia de garrapatas o moscas; y
- Administre sólo productos sanguíneos que tengan licencia comercial.

Comuníquese con el veterinario si su caballo muestra signos de enfermedad como fiebre, depresión, debilidad, pérdida de peso, hinchazón en las patas, el pecho y el abdomen; hemorragia, orina sanguinolenta, anemia o muerte súbita. Asegúrese de programar exámenes físicos regulares y análisis de sangre con el veterinario. Y al transportar su caballo, asegúrese de tener un certificado de inspección veterinaria y comprobante de Coggins negativo emitido por su veterinario.

Para obtener más información, llame a la División de Salud Animal del Departamento de Agricultura de Georgia al (404) 656-3667.